

Bericht vom Lehrter Open 2008 Lehrte, 07.09.2008

Patrick Lick Vierter!!!

Am Sonntag fanden die 25. Lehrter Open statt. Mit 77 Teilnehmern nahmen deutlich weniger Spieler als im Vorjahr teil. Mit Moritz Gentemann, Patrick Lick, Oliver Hofmann, Stephan Schneegans und Thorsten Lössing waren fünf Mitglieder mit von der Partie.

Unser Vereinsmeister Patrick drehte nach verhaltenem Start mit 2/4 auf und landete fünf Siege in Folge! Das ergibt spektakuläre 7/9 und einen tollen vierten Platz in einem starken Teilnehmerfeld, der gleichzeitig auch den ersten Platz in der U18-Wertung bedeutete. Einzig Florian Kull konnte Patrick besiegen, was ich deswegen erwähne, weil dessen Bilanz gegen den Lister Turm nach dem Leine Open 3:0 lautet ☺

Moritz holte respektable 6 Punkte, was ihm am Ende den 14. Platz einbrachte. Die Runde 5 verdarb ihm einen verheißungsvolleren Turnierverlauf, als er sich mit 3/4 von einem nominell schwächeren – keinesfalls schwachen – Spieler „unglücklich“ Matt setzen ließ. Seinem Gegner verblieben nach dem Matt noch 3 Sekunden!

Ich spielte im Rahmen meiner Möglichkeiten und endete bei 5,5/9 und einem 23. Platz. Thorsten holte 3,5/9 und belegte am Ende Platz 61, Stephan erspielte 3/9 und Platz 67.

In der (4er-) Mannschaftswertung hieß es am Ende bei 8 teilnehmenden Teams Platz 4.

Den Turniersieg holte sich Alexander Izrajlev (9 aus 9), der ein bärenstarkes Turnier hinlegte. Zweiter wurde, nicht minder stark, unser ehemaliges Spitzenbrett Friedmar Schirm (7,5/9) vor Dennis Abel (7/9), der dank der besseren Wertung vor Patrick ins Ziel kam.

Den Veranstaltern des SK Lehrte ein herzliches Danke für die gute Organisation, die gute Verpflegung und den reibungslosen Turnierverlauf.

Oliver

...zu den Fotos



Patrick und Moritz in Aktion, Stephan als Kiebitz oben links an Friedmars Brett



Stephan in Aktion